



Jorge Romero respalda proceso de Va por México para elegir candidaturas en 2024

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, respaldó la determinación de Va por México para que sea el partido albiazul quien lleve mano en el proceso para elegir las candidaturas de esa coalición en 2024.

A través de un comunicado, aseguró que el PAN asumirá con responsabilidad el proceso de definición de las o los candidatos para la jefatura de gobierno y la Presidencia de la República, garantizando en todo momento un proceso democrático e incluyente.

“En el PAN asumimos con gran responsabilidad el compromiso de elegir a la o el candidato que abanderaremos en la coalición para competir por la Ciudad de México y la presidencia de la República, por ello, garantizamos que será un proceso democrático, abierto e incluyente donde todas las voces sean escuchadas”, puntualizó.

El diputado federal, sostuvo que "es necesario corregir el rumbo en que nos encontramos", motivo por el que aseguró que la alianza dará la batalla en las siguientes contiendas electorales.

“La alianza buscará gobiernos de hechos, no de palabras, con resultados como ya lo hemos demostrado a favor de que nuestros derechos civiles y democráticos sean respetados, con el fin de defender a México del autoritarismo y brindar a las y los mexicanos un país de libertades donde todas las voces sean escuchadas. Va por ellas, va por ellos y va por México”, indicó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		16/01/2023	LEGISLATIVO

Romero Herrera, dijo que, tanto la coalición electoral, como la legislativa, brindará certeza "ante el autoritarismo de Morena y su intento por seguir destruyendo al país". Aseguró que los procesos electorales de 2023 y 2024 "reflejarán el hartazgo de una sociedad en torno a la autocracia del Presidente".

"La sociedad fue muy clara el año pasado cuando se renovaron miles de alcaldías y la composición de la Cámara de Diputados. Exigió un alto a la destrucción del país y que en la oposición nos pusiéramos de acuerdo frente al mal gobierno morenista", expresó. Jorge Romero insistió en que los señalamientos contra la coalición obedecen a la preocupación en Palacio Nacional de perder la Presidencia de la República "y por no poder instaurar la dictadura morenista en nuestro país".

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/jorge-romero-respalda-proceso-de-va-por-mexico-para-elegir-candidaturas-en-2024>